CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 19. November 2014

Piepstöne in Innenhöfen

Bereits seit vielen Monaten werden – mit Unterbrechungen - die zum Innenhof liegenden Anwohner der Häuserblöcke Lessingstraße/Kaiser-Wilhelm-Ring/Lennigstraße/Nackstraße und Hindenburgstraße/Frauenlobstraße/Forsterstraße/Adam-Karillon-Straße von rund um die Uhr erklingenden leisen Piepstönen aus den Innenhöfen gestört, die sich nicht eindeutig lokalisieren lassen. Anrufe der Anwohner beim Ordnungs- und beim Umweltamt führten laut den Anwohnern bisher nicht dazu, dass diese Ämter tätig geworden sind. Daraus ergeben sich folgende Fragen:

- Welches Amt ist für solch eine anhaltende Ruhestörung zuständig?
- Ist vielleicht anders als von den Anwohnern angegeben vor Ort von der Verwaltung dieser Ruhestörung nachgegangen worden? Wurden dabei Erkenntnisse hinsichtlich der Lärmquellen gewonnen?
- Was gedenkt die Verwaltung gegen diese Piepstöne zu unternehmen?

Mainz, 05.11.2014

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange